

L'accent est mis sur la lutte contre la pauvreté au Nicaragua



La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo

Managua, 24 juin (RHC) La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a souligné l'engagement du gouvernement de lutter pas à pas contre la pauvreté et à l'éliminer du pays.

Dans des déclarations à la presse à l'occasion de la célébration du 86e anniversaire de la naissance du père de la Révolution populaire sandiniste, Carlos Fonseca Amador, Murillo a déclaré que l'amour s'exprime dans le combat.

La vice-présidente du pays d'Amérique centrale a relevé la décision de l'exécutif de maintenir, de défendre et de sauvegarder la paix dans la nation.

"Nous, les peuples, nous sommes de plus en plus conscients de notre liberté et de notre devoir de faire et de faire le bien signifie défendre nos droits, le droit de vivre tranquilles, en sécurité, en travaillant, en étudiant et surtout avec les conditions essentielles pour le bien-être, pour la prospérité", a-t-elle souligné.

En évoquant le triomphe de la Révolution sandiniste (1979), Murillo a rappelé que ce furent des temps de grand apprentissage et que beaucoup de compagnons ne s'attendaient pas à les vivre.

"Pour ceux d'entre nous qui avons vécu ces jours-là, et ensuite, dans notre inexpérience, nous ne nous attendions pas à ce que la perversion, la méchanceté, la cupidité impérialiste reprennent le dessus sur nos terres", a-t-il commenté.

La dirigeante sandiniste a souligné qu'il est impossible pour un peuple comme celui du Nicaragua d'oublier d'où il vient, qui il est et quelle est l'histoire qui le rend fort.

"Si de telles attaques de haine se produisent, nous devons les affronter, les effrayer, et les éteindre, avec amour, espoir et foi", a-t-elle indiqué.

Murillo a mis en évidence la figure de Fonseca Amador et l'a qualifié d'être unique, car bien qu'il ait une vision physique limitée, il voyait plus loin en tant que militant et révolutionnaire.

"Quand nous pensons à Carlos et lui rendons hommage, disons, un exemple, comme notre Général Sandino", a-t-il souligné. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/291672-laccent-est-mis-sur-la-lutte-contre-la-pauvrete-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba